

Laborinformation zur Angabe der Partnerlabore auf unseren Befunden

Sehr geehrtes Praxisteam,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Die Akkreditierungsnorm (DIN EN 15189:2024) verlangt, dass im Befund die Parameter, die an ein Auftragslabor gesendet werden, deutlich gekennzeichnet sind. Außerdem muss das Labor nun namentlich genannt werden.

Um unsere Befunde übersichtlich zu halten, möchten wir eine normkonforme, aber dennoch verkürzte Befunddarstellung verwenden. Deshalb werden Untersuchungen, die nicht in unserem Labor durchgeführt wurden, mit einem * und dem Hinweis „Bestimmung im akkreditierten Partnerlabor“ gekennzeichnet.

Sollten wir innerhalb von 4 Wochen keinen Widerspruch von Ihnen erhalten, gehen wir von Ihrem Einverständnis aus. Für Rückfragen oder zur Anfrage des Auftragslabors können Sie uns gerne schriftlich kontaktieren (qm@laborpraxis-dessau.de).

Mit freundlichen Grüßen

Ihre MVZ Medizinische Labore Dessau Kassel GmbH

